

COLUMNAS SSC



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

Síntesis informativa

14 de Julio de 2024

Políticas

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
El Heraldo de México	Sacapuntas	Condenan violencia política	De los primeros en condenar el atentado contra el expresidente de Estados Unidos, Donald Trump , fueron la presidenta electa de México, Claudia Sheinbaum , y el presidente López Obrador . Minutos después de los hechos ocurridos en Pensilvania, durante un mitin de campaña del aspirante republicano, el mandatario de nuestro país reprobó lo sucedido. Luego, Sheinbaum respaldó la postura del tabasqueño y advirtió que “La violencia no lleva a ningún lado, es condenable”.
La Crónica	Fernando Martínez González	El reto de García Harfuch	El nombramiento de Omar García Harfuch como Secretario de Seguridad Pública a nivel federal. El experimentado funcionario presentó buenas cuentas cuando estuvo al frente de la Secretaría de Seguridad Ciudadana de la CDMX , como parte del equipo de la exjefa de gobierno. Se espera se avoque a enfrentar al crimen organizado, no con abrazos y sin balazos, sino con una estrategia bien planeada y para ello se sabe que la secretaria a su cargo absorberá buena parte de las áreas de inteligencia de otras dependencias, como es la Unidad de Inteligencia Financiera (UIF) , que pertenece actualmente a la Secretaría de Hacienda .
Excélsior	Frentes Políticos	Respeto	Claudia Sheinbaum , próxima presidenta de México, afirmó que no influirá en la elección de la nueva dirigencia de Morena , destacando la importancia de separar al gobierno del partido. Durante una conferencia de prensa, subrayó la necesidad de evitar la “mano presidencial” en el proceso interno. Para suceder a Mario Delgado , el único líder partidista exitoso en México, hay varios nombres y perfiles en competencia. Sheinbaum destacó la trayectoria de Luisa María Alcalde , una de las aspirantes a la dirigencia. La elección será decisión de los militantes. Como debe ser.



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

Síntesis informativa

14 de Julio de 2024

Excélsior	Frentes Políticos	Fuego en Tamaulipas	Dos exfuncionarios de Francisco Javier García Cabeza de Vaca, Jesús Alberto Salazar Anzaldúa y Elda Aurora Viñas Herrera , fueron vinculados a proceso por uso ilícito de atribuciones y facultades. Acusados de adjudicar contratos sin licitación, evidenciaron malas prácticas para evadir procedimientos legales, lo que suma más de 8 mdp. Ésta es sólo la punta del iceberg, con más de 100 investigaciones abiertas en contra de exfuncionarios de la administración panista. El albiazul de Marko Cortés , su líder nacional, en serios problemas. Otra vez.
El Universal	Bajo Reserva	Recuerdan a la desaparecida Policía Federal	Aunque han pasado cinco años de que desapareció, en algunos hay nostalgia por la Policía Federal, que el presidente Andrés Manuel López Obrador extinguió por considerar que se había convertido en una corporación que "se pervirtió" y "se echó a perder". Como cada 13 de julio, en que se conmemoraba el Día del Policía Federal , hubo quienes recordaron la fecha establecida en el sexenio de Enrique Peña Nieto , para honrar a los 12 federales asesinados en La Huacana, Michoacán, en 2009. Tal es el caso del excomisionado de la Policía Federal, Manelich Castilla , y el Consejo Coordinador Empresarial de Michoacán, que, nos hacen ver, extraña a los federales para el combate a la extorsión.
Excélsior	Frentes Políticos	Guerra declarada	En San Lázaro jueces y magistrados federales dijeron no a la reforma judicial . La propuesta de elegir a juzgadores por voto popular desató una tormenta. El magistrado Mauricio Barajas advirtió que la iniciativa amenaza la independencia y pone en jaque la carrera judicial. La jueza Juana Fuentes recalcó que la independencia está en juego. En el Día del Abogado, la protesta se sintió como un mitin. A la par, magistradas en Veracruz clamaron: "no somos corruptas" y alertaron sobre la politización de la justicia. El Poder Judicial defiende su terreno. El drama está servido.



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

Síntesis informativa

14 de Julio de 2024

Reforma	Templo Mayor Fray Bartolomé	Por si acaso	Alguien tenía dudas, ayer la propia Claudia Sheinbaum lo aclaró: mantendrá todos y cada uno de los Programas del Bienestar que creó Andrés Manuel López Obrador . La pregunta obligada es si la próxima Presidenta los va a mantener tal cual están... o si hará una evaluación seria de los mismos, con datos y mediciones reales, para conocer su efectividad y sus resultados. Porque lo que no se mide, no se puede mejorar.
El Heraldo de México	Sacapuntas	Reportes de primera mano	Muy atentos están Alicia Bárcena y Juan Ramón de la Fuente a toda la información que se está generando sobre el atentado contra Donald Trump . La actual canciller y quien será su relevo a partir del 1 de octubre, entregan informes constantes a López Obrador y Claudia Sheinbaum , que incluyen reportes de primera mano sobre el tema.



¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc_cdmx



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS